

## UNO | MAS | UNO

**COMIENZA HOY CONGRESO DE DESAPARECIDOS**

SAN JOSE, Costa Rica, 19 de enero. — El Primer Congreso Latinoamericano de Familiares de Desaparecidos se iniciará mañana aquí con la asistencia de representantes de las Madres de la Plaza de Mayo, de las Madres de Desaparecidos de El Salvador, y de las encadenadas a la reja del edificio del Congreso de Santiago de Chile. Las resoluciones finales de este congreso organizado por la Fundación Latinoamericana de los Derechos Humanos (Fundalatin), serán giradas a la Asamblea General de las Naciones Unidas (IPS)

## EL DÍA

## Reclaman por la vida de líderes bolivianos salvados de la masacre

Representantes del Gobierno de Unidad Nacional (GUN) de Bolivia y de la Unidad Democrática y Popular (UDP) de ese país reclamaron por la vida de 5 dirigentes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) —integrante de esa coalición— que fueron heridos y secuestrados el pasa-

do día 15 en La Paz, tras el asesinato de otros 9 líderes de la mencionada agrupación.

Gloria Ardaya, Walter Delgadillo, Pablo Copa Soraida y otros 2 más fueron capturados ese día, en lo que nuevamente fue calificado como una masacre, ya que no hubo el "enfrentamiento"

reportado por el régimen militar.

Esta denuncia fue hecha en México por Jaime Taboza, representante del MIR; Max Toro, del Comité de Defensa de la Democracia; Carlos Soria, delegado del GUN, y Franklin Anaya, delegado personal de Hernán Siles Zuazo, presidente en el exilio del GUN.

El propio Siles Zuazo y Jaime Paz Zamora, vicepresidente del GUN y miembro del MIR, reiteraron la denuncia hoy en Lima.

El asesinato fue condenado en Bruselas por la Confederación de Organizaciones Sindicales Libres, quien comunicó el hecho a la Organización Internacional del Trabajo.

A estas denuncias y reclamos por la vida de los secuestrados se sumó la Confederación Obrera de Bolivia, sede México; el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA); la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos Políticos y Desaparecidos (COSOFAM) de Argentina; la Izquierda Cristiana de Chile y el Centro de Estudios Colombianos (México).